

Tanzsport: Rendezvous der Weltmeister bei der 25. Welttanzgala im Kurhaus von Baden-Baden

Penguin Tappers stürmisch gefeiert

HEMSBACH/BADEN-BADEN. Das Kurhaus Baden-Baden ist in seiner historischen Tradition seit vielen Jahrzehnten Treffpunkt der internationalen Tanzsportelite. Paare und Formationen, die aus der ganzen Welt anreisen, schätzen die perfekten Bedingungen, das edle Ambiente und die liebevolle Organisation. Das „Who is Who“ der internationalen Tanzwelt gab sich jetzt dort bei der 25. Welttanzgala die Ehre.

Die attraktiven Shows von Weltmeisterpaaren und -formationen der aktuellen Tanzszenen sind einzigartig und beliebter denn je. Schon bei den fünf Weltmeisterpaaren aus Russland, Argentinien, Frankreich und Deutschland, die die verschiedenen Tanzstile – unter anderem Quickstep, Jive, Foxtrott, Rumba, Samba, Boogie Woogie, Tango, Walzer und erstmals Charleston – perfekt auf der Tanzfläche zelebrierten, war die Stimmung im 700 Zuschau-



Sie stiepten, dass der Boden bebte: Die Penguin Tappers nahmen erneut an der Tanzgala in Baden-Baden teil.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

erfassenden und restlos ausverkauften Benazetsaal herausragend.

Getoppt wurde das Rendezvous der Weltmeister von den Formationen der vielfachen Weltmeister im

Standardtanz vom 1. TC Ludwigsburg, im Latein, von Grün-Gold-Bremen, dem neunfachen Weltmeister in Folge, von der Steptanzformation der Penguin Tappers aus

Hemsbach, vom vierfachen Weltmeister, dem Rock 'n' Roll-Dreamteam aus Anzing, und der Showdance Formation aus Bergisch Gladbach. Die 30-köpfige Penguin-Tappers-Formation der Junioren und Hauptklasse begeisterte das fachkundige Publikum und steppte, dass der Boden bebte mit ihrem Medley aus „42nd Street“.

Am Ende zeigte Hannah Ritter dem charmanten SWR-Moderator Markus Brock noch ein paar Steppschritte, wobei sie die Lacher auf ihrer Seite hatte. Beim zweiten Auftritt erhielten die Tappers im Jazztanz mit Sängerin Sonja Schmitt („Mein Herr“) großen Beifall.

Die Penguin Tappers sind bei der Welttanzgala nicht mehr wegzudenken, denn sie wurden bereits zum 15. Mal eingeladen. Und auch für die 26. Welttanz-Gala am 6. November 2020 in Baden-Baden erhielten sie bereits eine Einladung. *pfr.*